



ELEMPRESARIO.MX M52.COM CLUB DEL LECTOR CLASIFICADOS SUSCRIPCIONES CONÓCENOS CONECTARSE

EL ECONOMISTA .mx

Viernes, 26 de noviembre de 2010 | 14:09

VALORES | TUS FINANZAS | EMPRESAS | POLÍTICA | INTERNACIONAL | TECNOLOGÍA | OPINIÓN | MÁS SECCIONES

En Primer Plano The Washington Post El futuro de Mexicana Presupuesto 2011 Cumbre de Cancún

Inicio Sociedad

Policía estatal, principal agresora de defensores de los derechos humanos

24 Noviembre, 2010 - 23:41 Credito: José Juan Reyes / El Economista

Aunque se han tenido avances en la defensa de los derechos humanos, el representante en México de la Oficina del Alto Comisionado de la ONU en Derechos Humanos, Javier Hernández, evidenció que los promotores de este derecho aún son víctimas. El principal riesgo que enfrentan son las amenazas, hostigamiento y asesinato.

Durante la presentación de la actualización del informe sobre la situación de las y los defensores de derechos humanos en México, Hernández Valencia exhibió que Chihuahua, Chiapas, Oaxaca, Guerrero y Nuevo León son las entidades en donde se tienen mayor número de reportes por agresiones contra defensores.

Aunque se tienen detectados las entidades con mayor riesgo para los defensores de los derechos humanos, en más de la mitad de los casos de agresiones no se conoce la autoría. Sólo se sabe que en 22% están implicados agentes estatales, 14% operadores de justicia, 8% autoridades municipales y 5% militares.

En la actualización del informe, Javier Hernández reconoció que no se tienen avances en favor de los defensores de derechos humanos, "estamos integrando 30 expedientes a los 150 ya existentes en el informe. De la lista anterior (150) no hay progreso".

Al respecto, el representante de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), José de Jesús Orozco, lamentó que la labor de los defensores sea ignorada y obstaculizada desde restricciones financieras hasta desconocimiento de las organizaciones pro derechos humanos.

De acuerdo con el informe, algunas de las restricciones que los defensores enfrentan son el acceso a la justicia, el derecho a la protesta social y la libertad de expresión. Sobre las agresiones, Jesús Orozco demandó a las autoridades revertir el fenómeno y sólo se podrá conseguir "cuando se castigue a los agresores".

jreyes@eleconomista.com.mx

Promedio:

Sin votos aún

170 lecturas

COMPARTIR

archivado en: [Sociedad](#) | [CIDH](#) | [Derechos Humanos](#) | [Impreso](#) | [ONU](#) | [Policía estatal](#) | [Política y Sociedad](#)

Añadir comentario

Su nombre:

Homepage:

COMPARTIR

Promedio:

Sin votos aún

NOTAS RELACIONADAS

[Limitada, la iniciativa para acotar fuero: ONU](#)

[Violencia dañó autonomía de jueces y magistrados](#)

[A prueba, negociación de la ONU en la COP16: UE](#)

[Confirma ONU fuego amigo en el caso Coppel](#)

[Urge despenalizar el aborto, dice AI](#)

[Llevarán el caso ABC ante la CIDH](#)

[Lanza ONU ultimátum a México para informe](#)

[Sucubieron 18 estados por daños](#)

[Si habrá consejeros del IFE antes del receso en diputados](#)

[Sin preocuparse del cambio climático](#)

ÚLTIMAS NOTICIAS

[Cobre pierde por Europa y temor a menor demanda china](#)

[Todo listo para la FIL de Guadalajara](#)

[Fe y trabajo para levantar al Zaragoza: Vasco](#)

[Inseguridad se combatirá con coaliciones: Creel](#)

[Ahorro en Cetes al alcance de un click: SHCP](#)

[Wall Street baja ante temores por la euro zona](#)

[Obama se lesiona en juego de basketbol](#)

+ LEIDO



el EMPRESARIO .mx



Incrementa el consumo de medios digitales

Las microempresas tienen en este mercado una oportunidad de negocio y publicidad.

[SPACNET innova su modelo de negocio](#)

[Necesario fortalecer a Pymes: Canacope](#)

[Apoyan a los empresarios jóvenes](#)

[Redes sociales generan nuevos líderes](#)

Anónimo

Correo electrónico:

El contenido de este campo se mantiene privado y no se mostrará públicamente.

Asunto:

Comentario:

Lanzan tenis marca Facebook y Twitter (6,976 hits)

SHCP hará cambios en compra de dólares (2,464 hits)

Orquesta Sinfónica YouTube 2011 abre convocatoria (1,253 hits)

Surcoreanos, atemorizados por amenazas de ataques (1,155 hits)

Secuestran a ex rector en Guerrero (1,072 hits)

Usted está de acuerdo con los términos del servicio | [Políticas de uso](#) | [Publicidad](#)



¿Quiénes somos?

- Contacto

Guardar

Lista previa